



花まつりのおつとめ

5月8日に花まつりの行事を行いました。花まつりはお釈迦様のお誕生を祝うまつりです。子どもたちが持ち寄った花でつくった花御堂をステージに飾り、おつとめをしました。



おつとめでは、献花をしたり、おつとめの歌を歌ったり、み仏様に手を合わせたりしました。導師の先生からは、お釈迦様の教えについてお話がありました。それは、「みんなそれぞれに違いがあり、それを認めること、生きているもののすべての命を大切にすること」とです。花まつりでは、甘茶をお釈迦様にささげることから、子どもたちには甘茶のティバックを持ち帰らせました。こうした花まつりの行事は、筑女幼稚園の一つの特色と言えます。

楽しかった親子遠足

4月23日は舞鶴公園で親子遠足を行いました。当日は、曇り空での遠足となりました。この遠足では、クラスごとに輪になって、先生からお友だちの名前が呼ばれ、今回はこれが自己紹介替わりとなりました。この後、年長さんや年中さんは、親子でレクレーションを行いました。親子で楽しく会話をしながらの昼食はいつも以上においしく感じたことでしょう。

皆さんにとって思い出に残る一日になったことと思います。



「たんぽぽ」で入会式

4月19日から4月24日にかけて「たんぽぽ」で入会式を行いました。「たんぽぽ」は2歳児の親子教室です。今回、入会したお友だちは41名です。入会式では、一人一人のお友だちの名前が呼ばれ、お祝いのメダルが渡されました。その後のパネルシアターでは、子どもたちは絵の中にあるちょうちょを真剣な眼差しで見つけていました。この親子教室は、親子で触れ合い遊びをしたり、ゲームや絵本を読んだり、友だちと遊んだりしながら、幼稚園の入園に向けてのプレ体験を行います。

この親子教室が、子どもたちや保護者の皆様にも有意義な教室になることを願っています。



子どもたちと一緒に昼食

私は子どもたちと仲良くなれるように子どもたちと一緒に昼食を取るようになっています。現在は、年長さんと年中さんのクラスを回っています。どの教室でも子どもたちが歓迎してくれます。食事中的話題も、好きな食べ物のこと、お気に入りのキャラクターのこと、ペットのことなどさまざまです。昼食のことで一つ感心することがあります。それは、食事の前後に子どもたちがしっかりごあいさつができていているということです。いずれは年少さんとも一緒に昼食を食べてみたいと考えています。この1年間、子どもたちと楽しく食事ができればと思っています。

